

## Sylvia Rohde-Liebenau

*Team Leader, Organisational Health, EIB*

Sylvia Rohde-Liebenau dirige le domaine de la santé organisationnelle à la Banque européenne d'Investissement. Titulaire d'un doctorat en relations internationales, sa carrière l'a conduite dans de nombreux domaines : conseil politique, coopération au développement, changement organisationnel, gestion des ressources humaines, travail à la Commission européenne et en tant que consultante auprès des Nations Unies, des institutions européennes et gouvernements. Sylvia a rejoint la Banque Européenne d'Investissement en 2003, dans différents domaines de la gestion des ressources humaines. Elle est une professionnelle des ressources humaines chevronnée, avec une expérience particulière dans le développement de la gestion et du leadership, la santé psychosociale, et le coaching et le conseil - elle-même membre accréditée du Conseil européen de coaching et de mentorat, EMCC. Sa passion est de contribuer au développement de pratiques de gestion et de travail saines et durables, afin de permettre le dynamisme et le succès des organisations et des personnes dans le monde instable et complexe d'aujourd'hui.

*Sylvia Rohde-Liebenau heads the area of Organisational Health at the European Investment Bank. With a PhD in International Relations, her career has led her through a broad range of areas, including policy advice, development cooperation, organisational change, and HR management, working in the European Commission, and as consultant for the UN, European Institutions and national governments. Sylvia joined the European Investment Bank in 2003, serving in various domains of HR management. She is a seasoned HR professional, with particular experience in management and leadership development, psychosocial health, and coaching and counselling – herself an accredited member of the European Coaching and Mentoring Council, EMCC. Her passion is to contribute to the development of healthy, sustainable management and work practices, to enable vibrancy and success of organisations and people in today's volatile and complex world.*